



Norma Piña y 4 ministros más sí irán a San Lázaro

RUBÉN MOSSO
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña, y cuatro ministros más participarán este jueves como oradores en el primer foro sobre la reforma al Poder Judicial que se llevará a cabo en la Cámara de Diputados.

Fuentes judiciales indicaron que, además de Piña, confirmaron su asistencia Yasmín Esquivel, Loretta Ortiz y Lenia Batres,

además de Juan Luis González Alcántara Carrancá.

También aceptaron participar en estos diálogos los magistrados e integrantes del Consejo de la Judicatura Federal, Sergio Javier Molina Martínez, Lilia Mónica López Benítez y José Alfonso Montalvo Martínez.

El 24 de junio pasado, los ministros hablaron de la invitación que recibieron para participar en los foros en sesión privada.

Las fuentes consultadas señalaron que Alcántara Carrancá planteó ir con una propuesta unificada, pero nadie lo secundó.

Por su parte, el ministro Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena manifestó que se le complicaba asistir este jueves, pero indicó que revisaría su agenda.

“También somos pueblo”

Magistrados federales llamaron a la unidad para evitar que el Poder Judicial “sea destruido” y pidieron una reunión con la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, para exponer su punto de vista.

Reynaldo Reyes Rosas, magistrado del décimo Tribunal Co-

legiado en Materia Penal en Cd-Mx, expresó que los integrantes del Poder Judicial también son pueblo, por lo que confió en que Sheinbaum los reciba.

“Desde luego que vamos a buscarla (a la futura presidenta)... dado el interés que tiene por el pueblo, debe recordar que nosotros también lo somos”, dijo

En la explanada del edificio que alberga a los tribunales colegiados en Materia Penal del Primer Circuito, en avenida Revolución, José Rogelio Alanís, integrante del cuarto Tribunal Colegiado, aseguró que no están contra los cambios, si se trata de mejorar, pero que “no permitirán que destruyan este poder”. ■